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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: 

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 ة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثاب

ICANN74  جلسة مشتركة: بين اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  –| منتدى السياسات 

 بتوقيت أمستردام  00:00إلى  09:00من الساعة   - 2022يونيه   15الأربعاء الموافق 

 

 

 

اللجنة الاستشارية الحكومية مع اللجنة الاستشارية   ICANN74مرحبًا بكم في اجتماع   جوليا تشارفولن: 

المتوقعة من   السلوك  معايير  مُسجلة وتحكمها  الجلسة  هذه  المستخدمين.   لعموم  العامة 

ICANN    خلال الجلسة، وستتم قراءة الأسئلة والتعليقات المقدمة بصوت عالٍ.  إذا كنت

، قم بإلغاء كتم صوت  Zoomحتى يتم استدعاؤك، وفي تطبيق  حاضرًا عن بعُد، فانتظر  

ميكروفون في التطبيق.  للزملاء الأعضاء في غرفة اللجنة الاستشارية الحكومية، يرجى  

وعند استدعائكم يرُجي إلغاء كتم صوت الميكروفون.  وقوموا   Zoomرفع أيديكم في  

معقولة. بوتيرة  وتحدثوا  للتسجيل  أسمائكم  الميزات   يمكنكم  بذكر  جميع  إلى  الوصول 

أدوات   شريط  في  للجلسة  اللجنة  Zoomالمتاحة  لرئيس  الكلمة  سأعطي  وبهذا،    .

 الاستشارية الحكومية، منال إسماعيل.  شكرًا. 

 

 

شكرًا جزيلاً لكِ، جوليا، طابت أوقاتكم جميعًا في غرفة اللجنة الاستشارية  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:    

وعلى   الاستشارية  Zoomالحكومية  اللجنة  بين  الثنائي  الاجتماع  في  بكم  مرحبًا    .

( ومن المقرر  ALAC( واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين )GACالحكومية )

ذا، أود أن أبدأ بالترحيب بمورين وجميع أعضاء  أن يستمر هذا الاجتماع لمدة ساعة.  ل

نت.   -اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين ممن انضموا إلينا شخصيًا أو عبر الإنتر

 نت اليوم.-لدينا عدد كبير من المتحدثين عبر الإنتر

 

ع  هما فيما بين الجلسات لجم-كما أود أن أتوجه بالشكر إلى جوانا وشي يونغ على جهود 

الفئتين.  يسلط جدول   الموضوعات من كلتا  اليوم وتحديد خيوط  جدول أعمال اجتماع 
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الأعمال الضوء على مسائل السياسة العامة ذات الاهتمام المشترك لكل من الحكومات  

ومستخدمي الإنترنت، ولكن قبل الخوض في الموضوع، أود أن أعطي الكلمة لمورين  

 ة من جانبكم.  مورين، تفضلي الكلمة، شكرًا لكِ. لاطلاعنا على أية ملاحظات افتتاحي

 

 

شكراً جزيلاً لكِ يا منال، ومرة أخرى أحب أن أشكر من قدم لنا هذه الفرصة للمشاركة   مورين هيليارد: 

 . في جدول اجتماعاتكم.  فنحن نعلم أن بأن مواعيدكم مزدحمة ا للغاية على أي حال

 

من الاتصال الذي نجريه مع بعضنا البعض   --نزيد    --لكنني أعتقد أننا اكتشفنا أنك عندما  

د استشارية  مؤسسة  كلجان  من ICANNاخل  واسعة  مجموعة  عن  نكشف  فإننا   ،

الموضوعات، كما تعلمون أننا نتوافق معها، وبقدر ما نتشارك الاهتمامات كمستخدمين 

 نهائيين، ونحن نثُمن حقًا فرصة المشاركة في مناقشاتكم.

 

المشاركين عن بعُد   اليوم من الحضور ومن  التي سنجريها  إلى المحادثات  أتطلع  وأنا 

ليوم ومن كلا الجانبين من المناقشة، لذلك أنت تعلمين بأنني لا أود أن أستغرق الكثير ا

 من وقتك و سأعود إليك يا منال، كي نبدأ.  شكرًا لكِ. 

 

 

إلى   :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية  مباشرةً  يا مورين، وسأتبع خطواتك وأرسلها  لكِ  شكرًا جزيلاً 

 شي يونغ، تفضل. المنظمين. 

 

 

شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا لكما يا منال ومورين، وشكرًا لكل المشاركين في هذا الاجتماع.  يسعدني أن ألتقي بكم 

أن   للقضايا وآمل  أن نجُري مناقشة عميقة  الجلسة  آمل في هذه  لذلك،  جميعًا شخصيًا، 

.  شكرًا جزيلاً لكم، وكما قلنا، أعتقد  تكون هذه فرصة رائعة لتعميق تعاوننا بين كل لجنة
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بأننا مستعدون للبدء بالمادة الأولى وهي القبول الشامل واسم النطاق المدوّل.  يسعدني  

 ، ويسعدني أن أقدم الكلمة لساتيش، هل يمكنك أخذ الكلمة؟   --أن آخذ 

 

 

جنة الاستشارية الحكومية شكرًا جزيلاً لكم على فرصة الحديث في الاجتماع الثنائي بين الل  ساتيش: 

بين  الاتصال  وأنا مسؤول  أنا ساتيش،  المستخدمين   لعموم  العامة  الاستشارية  واللجنة 

الشامل.    للقبول  التوجيهية  المجموعة  مع  المستخدمين  لعموم  العامة  الاستشارية  الجنة 

ا تتيح ( لأنهUA( والقبول الشامل )IDNأعتقد أننا نتفق على أهمية اسم النطاق المدوّل )

الاختيار وتعُزز الشمول الرقمي.  وهذا ليس فقط للمستخدمين النهائيين الحاليين البالغ  

أن    4.5عددهم   المتوقع  من  الذين  القادمين  مستخدم  للمليار  ربما  ولكن  مستخدم  مليار 

 . 2023ينضموا بحلول عام 

 

يجب أن يوفر  لكي نكون مؤثرين، يجب أن نكون عالميين وآمنين حقًا.  فضلاً عن ذلك،   

القبول الشامل واسم النطاق المدوّل واجهة وتجربة متسقة لتعزيز ثقة الإنترنت.  تلتزم 

الخاصة   البحث  بعمليات  جانبها  من  المستخدمين  لعموم  العامة  الاستشارية  اللجنة 

السياسات   المعجّلة لوضع  للعملية  المستمر  الشامل والعمل  للقبول  التوجيهية  المجموعة 

طاق المدوّل والذي يعُد محاولة للتوصية بهذه الأهداف.  وعلى الرغم من أننا  على اسم الن

نتحدث عادةً عن اسم النطاق المدوّل والقبول الشامل معًا، فإننا نحتاج إلى التغذية في اسم  

تسميات   إنشاء  الممكن  من  تجعل  التي  التحتية  والبنية  السياسة  لتوفير  المدوّل  النطاق 

 .ير اللاتينيةة بلغة غ-نطاقات عام

 

حيث يتعلق العمل الذي لا يزال معلقًا بشكل  ونحن أحرزنا تقدمًا كبيرًا في هذه الرحلة.   

أساسي بمتغيرات اسم النطاق المدوّل التي يجري تناولها حاليًا من قبل الولايات المتحدة، 

الفنية المطلوبة في التطبيقات المتعلقة بمكتبات اللغات   ويتعلق بمجموعة من التغييرات 

 إلى حد كبير. ICANNوأطر العمل وخارج 
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د الإلكتروني تعمل بنفس الطريقة. -ن جميع أسماء النطاقات وعناوين البريوللتأكد من أ 

لعموم  العامة  الاستشارية  واللجنة  الحكومية  اللجنة الاستشارية  تعمل  أن  المحتمل  ومن 

المستخدمين معًا لتحقيق الأهداف العامة لاسم النطاق المدوّل.  من خلال مثل هذا الإجراء،  

 قد يؤثر إيجابًا على النتيجة.  نود الحديث عن بعض المبادرات.  سنكون نقطة للتآزر والذي 

 

(  UADنموذجًا يحتذى به ليوم القبول الشامل ) ICANNالأولي، قد نرغب في أن تصبح  

الداخلية   بعملياته  يتعلق  بل  فحسب،  الإلكتروني  بالموقع  يتعلق  لا  فالأمر  المؤسسي.  

تروني.  حيث يعُد تحقيق هذا الإنجاز ليس  يد الإلك-والخارجية بما في ذلك رسائل البر

أمرًا رمزيًا ولكنه أيضًا دليل ملموس على أنه من الممكن أن تكون متوافقًا بالكامل مع  

 القبول الشامل. 

 

أو    المنسقة  المدوّل  النطاق  اسم  و  الشامل  القبول   ... استكشاف  في  نرغب  قد  الثانية، 

المنتديات العالمية لتعزيز الرسالة وجعلها    المتزامنة بما في ذلك الجلسات المشتركة في

(  UADأكثر وضوحًا وقابلية للتنفيذ.  الثالثة، يكتسب اقتراح الاحتفال بيوم القبول الشامل )

المصلحة بما في ذلك    2023سنويًا في فبراير   للجمع بين جميع أصحاب  صفة مميزة 

وا واللغات  والحكومات  والشركات  والتكنولوجيا  الصناعة  ومجتمع  شركات  لمجتمعات 

 إدارة الإنترنت على الصعيدين العالمي الإقليمي والوطني.

 

من خلال العمل معًا، يمكن للجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية العامة لعموم   

المستخدمين استغلال الفرصة التي يوفرها يوم القبول الشامل ليس فقط للعام المقبل ولكن  

لة لإبراز الحاجة أو القبول الشامل.  أخيرًا، توجد مبادرتان حاليًا في  أيضًا للسنوات المقب

مراحل مختلفة من التنفيذ.  وقد يكون هذا مناسبًا لتسليط الضوء عليه هنا، أولها استبيان 

حول تصورات المستخدم النهائي على أسماء النطاق المدوّل التي تقوم اللجنة الاستشارية 

 حاليًا بإدارتها في الهند مع مجتمعات اللغات/النصوص الهندية.   العامة لعموم المستخدمين
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المجتمعات حول   تفكر بها هذه  التي  الطريقة  انتهائها، سيوفر هذا رؤى قيمة في  عند 

استطلاعات يخطط    3(.  والثاني هو في الواقع مجموعة من  IDNsأسماء النطاق المدوّل )

هدف تحديد عوامل التمكين أو مثبطات جاهزية  لها فريق عمل القبول الشامل للتكنولوجيا ب

القبول الشامل ونحن نبحث عن المطورين الذين يكتبون الكود.  إدارة شركات التكنولوجيا  

 التي تتلقى دعوي مزدحمة والحكومات التي توفر إطارًا سياسيًا تمكينيًا للقبول الشامل. 

 

الاس  للجنة  الإجراءات  عناصر  عن  فضلاً  اكتمالها،  واللجنة  وعند  الحكومية  تشارية 

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين يمكن أن توفر رؤى التي قد تقربنا من سد فجوة 

القبول الشامل.  في ما ورد أعلاه من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، أتطلع  

الح الاستشارية  اللجنة  من  غيرها  أو  والمبادرات  التفاعلات  هذه  استمرار  كومية إلى 

واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين قد تنظر في اتخاذ إجراءات مشتركة.  شكرًا  

 لكم مرة أخرى. 

 

 

شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا جزيلاً على ملاحظاتك الرائعة على القبول الشامل من جانب اللجنة الاستشارية العامة 

 لعموم المستخدمين. 

 

 ي أعطي الكلمة لنايغل هيكسون ممثل المملكة المتحدة، نايغل، تفضلالآن أعتقد أنن

 

 

نعم، شكرًا جزيلاً لكم، وعتم صباحًا جميعًا، وشكرًا جزيلاً لكم على الثناء على اللجنة   ممثل المملكة المتحدة:

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين لأنكم تعلمون السماح لنا بأن نكون جزءًا من هذا 

الحوار.  إنه لأمر هام للغاية، أعني أننا جميعًا تحدثنا عن معرفتكم بالقبول الشامل قبل 

متعدد اللغات، وأعتقد أنه أحد هذه المشكلات الصعبة بمعنى أننا جميعًا نتفق،    الإنترنت

 كما تعلمون جميعًا نتفق على وجود يجب أن يكون إنترنت متعدد اللغات.
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نحن جميعًا نتفق على أنه من المنطقي أن يتمكن الأشخاص من التواصل والوصول إلى  

بلغاتهم،   المعلومات  من  أخرى  أنواع  إلى  الوصول  أو  العامة  الخدمات  أو  الخدمات 

 وكتابتاهم الخاصة، ولكن في الواقع، يعد الوصول إلى هذه الخطوة أمرًا صعبًا للغاية. 

 

الع  أن  للإعجاب،  المثير  القبول ومن  عمل  بواسطة مجموعة  تم  قد  تعرفونه  الذي  مل 

الشامل ومبادرات أخرى.  ولكن يتجلي أنه لا يزال هناك عمل يتعين القيام به.  لا يزال  

هناك عمل يجب القيام به لإقناع الحكومات، وإقناع المنصات، وإقناع الشركات الأخرى  

لتي يتم الحديث عنها هنا هي محل  بضرورة اتخاذ هذه الخطوة، ولذا أعتقد أن المبادرات ا

 . ترحيب كبير، بالاحتفال باليوم العالمي للقبول الشامل

 

أن نكون قادرين على التواصل ومحاولة إقناع هؤلاء   - كما تعلمون    -  --أعتقد أن هذا  

الأشخاص الذين لم يتخذوا هذه الخطوة لاتخاذ هذه الخطوة، ومن الواضح أن مؤسسة  

ICANN   تكون نموذجًا يحتذى به.  يجب أن يعلنوا، لقد فعلناها.  يمُكننا    بحاجة إلى أن

تغيير البرنامج.  لقد أنفقنا الدولارات أو أيا كان.  كما تعلمون، يجب أن تكون المؤسسات 

والهيئات قادرة على المشاركة لتتمكن من وضع ما تعرفه، لتتمكن من رفع علمها وقول  

 ننا نعتقد بأنه أمرًا هام. نعم لقد فعلنا هذا وقد فعلنا هذا لأ

 

لذا، نعم، وأنتم تعلمون حقًا، أنا مسرور حقًا بأن هذه المبادرات تحدث.  بالطبع، تقوم  

بالكثير من العمل في هذا الصدد، على هذه الجبهة فيما يتعلق بأسماء    ICANNمؤسسة  

ستشارية الحكومية النطاقات الدولية، كما يعلم الكثير منا، يتطلع الكثير منا في اللجنة الا

م للنطاقات ونود في إطار  -، وهي الجولة التالية على المستوى العاSubProبالطبع إلى 

ذلك بالطبع التأكد من أن أسماء النطاقات الدولية تلعب دورها، لكنها عنصر أساسي في  

 هذا العمل. 

 

ري على  أردت فقط أن أشير بإيجاز شديد إلى عملية تطوير السياسة المعجلة التي تج 

أسماء النطاقات الدولية.  فهي عملية تطوير السياسة التي، إذا كنت ترغبون في ذلك، لا  



ICANN74  –  جلسة مشتركة: بين اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين AR 

 

 

 31من   7صفحة 

 

السياسات ) التي ربما تعرفها، فإن بعض عمليات تطوير  بالطريقة  (  PDPتسبب جدلاً 

 .تسُبب جدلاً في شروط السياسة

 

ا في عملية  هذا تدريب تقني للغاية.  وهو تمرين ضروري جدًا.  نحن محظوظون جدً 

، وهذا في الواقع يجلب  ICANNتطوير السياسة هذه لامتلاك خبرة حقيقية بين مجتمع  

تعتمد حقًا    ICANNرسالة أخرى أعتقد أنكم تعرفون أحيانًا، أننا ننسى، وأنكم تعلمون أن  

على الخبرة، وليس فقط خبرة فريق العمل، وهي خبرة هائلة وتجربة الأشخاص العاملين  

بشأن هذه القضايا، وكذلك الأشخاص في الأعمال التجارية وشركات    ICANNفي مؤسسة  

عكسي  بشكل  العملية  هذه  يفهمون  الذين  والمسجلين  السجلات  وأمناء  البرمجيات.  

 وقادرون على توفير مواردهم ومساعدتهم وخبراتهم فيما يتعلق بالمضي قدمًا بهذا العمل. 

 

ا، آمل أن يكون معظمكم قد استيقظ هذا ونأمل حسنً   --سيستيقظ بعضكم هذا الصباح   

التي تعرفونها كل يوم    ICANNولكن آمل أن تكون قد شاهدت الإعلانات من    --الصباح  

يخبروننا بما يجب أن نفعله من أجل اليوم، وفي الإعلان هذا الصباح، كانت هناك إشارة 

أخرى  ، ومرة  (Rootzone)إلى الإعلان الأخير فيما يتعلق بمبادرة إنشاء منطقة الجذر  

العمل الذي يتم إجراؤه فيما يتعلق بالهيئات المختلفة، لتحديد ما يمكن أن يحدث بالضبط 

ما يمكن أن تحدث البرامج النصية من حيث أسماء النطاقات الدولية، وما هي البرامج 

 النصية القابلة للتطبيق.  كان الاختلاف في تلك النصوص وهذا العمل مفيدًا للغاية.

 

لها هدف.  لقد حاولنا   -- ملية تطوير السياسات هي عملية مستمرة.  أعني بأن العملية  ع 

تعزيز استخدام أسماء النطاقات الدولية لضمان وجود أقصى فرصة للاختلاف في الأسماء 

أيضًا   السياسة  قيود  القواعد، وضمن  إنشاء  عملية  قيود  عليها ضمن  التعرف  يتم  التي 

الجديدة، عملية تطوير السياسة التي نضمن    gTLDية نطاق  للإجراءات اللاحقة، وعمل

الالتزام  أيضًا  نضمن  فإننا  النصوص،  فرصة لاختلاف  أقصى  هناك  أن  حين  في  أنه 

بالقواعد حتى لا يكون لدينا تضارب في الأسماء وليس لدينا نوع من المواقف التي تكون  

 فيها الأسماء مكررة أو مشاكل أخرى. 
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أيضًا،    ccTLDsو نطاقات    gTLDsالعمل وثيق الصلة بنطاقات  من الواضح أن هذا   

وبالفعل، كما قلت، يجب أن يتم وضع بعض هذه المبادرات قبل بدء العملية التالية.  لذلك،  

لا أعتقد أنني بحاجة إلى الإسهاب أكثر.  أعني، سيكون من الرائع أن يتم تقديم مساهمات 

ا التمرين ويريدون مشاركة الخبرات.  هذا  أخرى من الحضور لأولئك المشاركين في هذ

لمجتمعات، وكما قلت بالفعل، نحن نستفيد من الخبرة التي يستطيع  -تمرين مشترك بين ا

 . الكثير من الناس إظهارها في هذا الشأن.  شكرًا لكِ مورين وشكرًا لكِ منال

 

 

الرئيس التعاون بين  : شي يونغ تشانغ، نائب  الرائعة حول  المساهمة  العالمي... أعتقد أن هذا    IDMشكرًا لك، نايغل، على  و 

سيكون مفيدًا لعرض نقاط بعضنا البعض وحالة البند.  نظرًا لأن لدينا وقتاً محدودًا، أود  

الحصول على جلسة مناقشة في نهاية الجلسة، حول جدول الأعمال التالي، سأطلب من  

 --هل يمكنك أخذ الكلمة؟ جوانا الحديث. 

 

 

الاستشاريتين  :جوانا كوليزا  للجنتين  الفرصة  لإتاحة  الجلسة  دعم  على  ومنال  يونغ،  شي  لك،  شكرًا 

ة أخرى والعمل وتوثيق التعاون.  يعكس بند جدول أعمالنا التالي الخطوات  -ر-للاجتماع م

 . التي تم اتخاذها حتى الآن

 

اعتقدنا أثناء الاجتماعات السابقة، أنه قد يكون من المفيد مراجعة أمثلة الممارسات الجيدة 

حيث يعمل التواجد الفعلي للجنتين الاستشاريتين والمجتمعات التي تقف وراءهما بشكل  

 جيد، وهذا المثال قد يخدم الآخرين. 

 

ي مع متحدثين من فنلندا  مثال الحالة الذي نرغب في مشاركته اليوم هو المثال الفنلند 

عاون على أرض الواقع بين منظومة هيكلية من عموم المجتمع -يناقشان بإيجاز كيفية الت

( وتمثيل اللجنة الاستشارية الحكومية في تلك المنطقة ALSالشامل لعموم المستخدمين ) 
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ع، وهذه الدولة بالتحديد، ثم سنتابعها بملخص موجز من رئاسة اللجنة حول هذا الموضو

 .وسيكون ذلك صديقي وزميلي شي يونغ

 

مرة أخرى، ودون المزيد من اللغط فيما يتعلق بجدول أعمالنا الكامل، سأقوم بتسليم الكلمة  

إلى يولف هلسينكس الذي سيناقش مثال الحالة المُحدد هذا بصفته رئيس جمعية الإنترنت  

 بفنلندا.  يولف، شكرًا لانضمامك إلينا. إليك الكلمة. 

 

 

شكرًا، وصباح الخير.  حسنًا، نعم، أنا يولف هلسينكس، ربما يتذكرني العديد منكم منذ  : يولف هلسينكس 

اللجنة الاستشارية   العامة مع  الداعمة للأسماء  المنظمة  سنوات عملي كمسؤول اتصال 

الحكومية ولكني اليوم هنا على رأس الفرع الفنلندي لمجتمع الإنترنت.  في الواقع، سيكون 

لشخص المناسب للتحدث عن هذا ... الوقت الطويل جدًا هو منسق اللجنة الاستشارية ا

ل في  -العامة لعموم المستخدمين مع اللجنة الاستشارية الحكومية.  لقد كان حلقة وص

التعاون ومع فنلندا.  فهو لديه خلفية في الحكومة لكنه كان رئيسًا لفرع جمعية الإنترنت  

د قام بالكثير من الأشياء الجيدة للغاية.  ولسوء الحظ، هو في اجتماع في فنلندا سابقًا.  لق

NonCom .في مكان غير مُحدد.  وهو غير متواجد معنا هنا اليوم 

 

أنا متأكد من أنني إذا أخطأت في أي شيء ... يمكن للشؤون الخارجية أن تصُححني   

لذا كتذكير في الخلفية بأن    لأنه كان نشطًا جدًا في قيادة الأنشطة المشتركة في فنلندا.

مليون نسمة فقط.  لذلك من السهل بشكل معقول    5.5فنلندا دولة صغيرة يبلغ عدد سكانها  

على الأشخاص المعنيين التعرف على بعضهم البعض في المنظمات وهذا يسُاعد كثيرًا.  

ر صعوبة لذلك وبالنظر إلى البلدان الأخرى خلال هذا المنظور بالطبع، يكون الأمر أكث

 .قليلاً في بلد أكبر

 

كما تعُد فنلندا دولة متقدمة جدًا من المجال التكنولوجي.  فجميعنا سمعنا عن نوكيا والطيور 

في   كود.   يكتب  حاسوب  على  الجالسة  الوحيدة   ... الموصلات  أن  أعتقد  الغاضبة.  
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التحول  في طور  فنلندا  كانت  الماضي،  القرن  والتسعينيات من  إلى مجتمع   الثمانينيات 

معلومات تقوده التكنولوجيا مثل نوكيا.  ولكن كان هناك الكثير من القرارات السياسية  

وإنشاء ... أتذكر الاجتماعات التي لا نهاية لها في التسعينيات من القرن الماضي كانت 

 .تقود من أجل نسخة فنلندية من مينيتل الفرنسية

 

بالطبع، الآن صنعت بلدي هاتف نوكيا الخاص بي.  وكنت أنا وآخرون نحاول أن نقول  

ملوك يسمى الإنترنت قادمًا ورأوا النور.  لذا فإن الأساس  - إن هناك شيئاً مفتوحًا غير م

إلى ما يحدث والأيام  الحالية، حسنًا أظن أنه علي الاستمرار  الذي قامت عليه الشركة 

ع عندما أنشأت القمة العالمية لمجتمع المعلومات في اجتماعات منتدى الأخيرة هو في الواق

 . حوكمة الإنترنت في جنيف

 

ونتيجة لذلك، تم تشكيل مجموعة متابعة فنلندية وطنية.  والتي عملت في الغالب كقائمة 

الحكومة  -ب من  مشاركين  مع  الخارجية  الشؤون  وزارة  استضافتها  إلكتروني  ريد 

 . ع المدني، والجميع.  تم تمثيل فصل جمعية الإنترنت بقوة كبيرة هناكوالصناعة والمجتم

 

سأحاول التحدث بشكل أبطأ قليلاً، حسنًا.  هذه مشكلتي.  حسنًا، تناقشت هذه المجموعة  

قادمًا   الإنترنت  حوكمة  لمنتدى  اجتماع  هناك  كان  كلما  الفنلندية  المواقف  حول  كثيرًا 

كان لهذه المجموعة مبادرة لتنظيم حدث سنوي    2010م  وناقشت الأمور المختلفة وفي عا

 .يسمى منتدى الإنترنت الفنلندي

 

هلسنكي  في  البرلمان  مبنى  في  الاجتماعات  هذه  الفنلندي  البرلمان  يستضيف  ما  عادة 

تمت   لذلك،  ونتيجة  الموظفين.   عن  فضلاً  البرلمان  أعضاء  من  العديد  يحضر  وحيث 

ية للقمة العالمية لمجتمع المعلومات تحت مظلة منتدى  تابعة الأصل-تكوين مجموعة الم

الفنلندي ولدينا العديد من المنظمات المشاركة مثل وزارة الخارجية.  وزارة   الإنترنت 

النقل.  وبالطبع مجتمع الإنترنت في منصب الرئيس.  التبادلات على الإنترنت، وشركات  
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فية واسعة جدا من أصحاب المصلحة  مثل نوكيا، والمنظمات المحلية للأطفال ... حتى خل

 المتعددين.

 

الحرب    موضوع  حول  الفنلندي  الإنترنت  لمنتدى  واحدة  فعالية  مؤخرًا  عقدنا  وقد 

والإنترنت.  بالطبع، هذا ما يتحدث عنه الجميع الآن.  وقدمت جمعية الإنترنت في فنلندا 

الذي ربما سمعت    HipSecureالمتحدثين لهذا الحدث وكان أحد المتحدثين هو ميكو من  

عنه.  لذا فإن الشركة نشطة للغاية.  قلقي الوحيد هو أنه يركز على أشياء مثل منتدى 

.  وهم بالفعل صانعو أصحاب المصلحة المتعددين ويتم تمثيل ICANNحوكمة الإنترنت و

اد المجتمع المدني هناك بالفعل.  أعتقد أنه ينبغي توسيع هذه العملية لتشمل أشياء مثل الاتح

 الدولي للاتصالات حيث لا يسُمع صوت المجتمع المدني إلا من خلال الحكومات.

 

وبالطبع   لكم.   ما.  شكرًا  نوعًا  هذه مساهمتي  هذا قصيرًا.   هذه محاولة لإبقاء  لذلك 

سيسرني الإجابة على أي أسئلة.  سأصل إلى لاهاي شخصيًا بعد ظهر هذا اليوم، لذا  

 إذا كان لديكم أي أسئلة.  شكرًا لكم. تفضلوا بالحضور والتحدث معي

 

 

شكراً لك، يولف، وشكراً على ملاحظة المشاركة النشطة لإيغرو وهذه هي الروح، فهو  :جوانا كوليزا

بروحه، ولكن ليس في الاجتماع نفسه.  كما أشار يولف، فإن المثال    --موجود هنا معنا  

إنه بسبب العمل الذي يتم على أرض    الفنلندي ليس من قبيل الصدفة على جدول أعمالنا.  

الواقع.  ولمجرد التعرف على المدخلات الحكومية في هذا التعاون، يسعدنا الترحيب بـ  

جوسو ... ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية لوزارة الشؤون الخارجية الفنلندية لتعريفنا 

سعدني أن أعطيك  بالمنظور الحكومي لإجراء مثل هذا الحدث المثمر على أفضل وجه.  ي

 الكلمة.  شكرًا لوجودكم معنا.

 

 

 .شكرًا يا جوانا.  صباح الخير.  أتمنى أن يكون صوتي واضح لكم :جوسو مويساندر 
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لأكثر من عقد شاركت شخصيًا مع المجتمع الفنلندي لأصحاب المصلحة المتعددين.  وكما 

نناقش فيه ق -ذكر يولف فإن مجموعة ال ضايا حوكمة الإنترنت.   متابعة هي جوهر ما 

ولكن هناك المزيد.  كما قال إنها في الغالب قائمة بريدية ولكننا نعقد اجتماعات منتظمة  

عقدنا   بأننا  القول  المناسب  أنه من  أعتقد  الوقت  هذا  منتظمة  -ا-في  جتماعات شخصية 

وسنعود إليها.  لقد عقدنا اجتماعات مخصصة حول الموضوعات التي اعتبرناها ساخنة  

في ذلك الوقت، وأود أن أشير مؤخرًا إلى الاجتماع الذي عقدناه لمناقشة تحسين اجتماع  

 في شهر مارس. IGT plusتنسيق  

 

هذا    حول  منظورين  طرحت  قضايا  -حيث  حوكمة   ICANNالتعاون.   وقضايا  فقط 

لقد اعتبرت تعاون اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين مثمرًا الإنترنت الأوسع.   

الجديدة وكذلك انتقال هيئة أرقام    gTLDsعند مناقشة نطاقات  ICANNبشكل خاص في 

المخصصة   الموضوعات في بعض الأحيان بشكل  IANA)الإنترنت  لقد كنا نناقش    .)

عل أنا،  فيهم  بمن  المصلحة،  أصحاب  لمساعدة  من  متكرر  ونوع  لمكاننا  أفضل  فهم  ى 

مقارنة الملاحظات حول هذا الأمر.  قامت اللجنة في فنلندا بعمل هام للغاية ورفع مستوى 

 الوعي للجمهور.

 

التعاون.     IGTفي حدود    لهذا  التاج  الفنلندي هو جوهرة  الأوسع، يعُد منتدى الإنترنت 

ان الفنلندي يتمتع بميزة خاصة.  .  فالبرلم2010بدأنا هذا التعاون مع البرلمان في عام  

حيث يضم لجنة للمستقبل.  لجنة تنُاقش القضايا ولكنها ليست هيئة تشريعية.  في الأساس،  

هي توجد فقط مع وضع الهوائي للأعلى لرؤية ما يحدث في العالم.  ما هي أنواع القضايا  

 . تمع المعلوماتالمثارة، وقد اهتموا أيضًا بعملية المشاركة في القمة العالمية لمج

 

نحن الآن في وضع مريح حقًا.  فنحن نستضيف الاجتماع سنويًا مع البرلمان وتوجد الآن  

أيضًا لجنة برلمانية للاتصالات. نحن نتباحث مع لجنتين برلمانيين ونستعد لهذا الحدث.   

عندما   الآن،  البرلمان  لجنة  أعضاء  أن  أخبركم  أن  يجب  ولكن  حقًا  مدهش  لأمر  إنه 
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ون الاجتماع، يكون الأمر مهمًا بالنسبة لهم كمشاركين في اجتماع لجنة فعلي، لذا  يحضر

 فهم يعتبرون حقًا مناقشات أصحاب المصلحة المتعددين هوا أمر ذا قيمة بالنسبة لهم. 

 

إننا   يولف  قال  كما  للموارد،  الفعال  بالاستخدام  يتعلق  كله  الأمر  أن  أعتقد  النهاية  في 

غيرة.  نحن لسنا بهذا العدد الكبير ولكن علينا أن نتعاون حتى حكومة صغيرة، دولة ص

 . نتمكن من تجاوز وزننا.  لا يمكننا تحمل القيام بذلك بأي طريقة أخرى

 

تعليق واحد على مداخلة يولف حول مواضيع أخرى أو مناقشة حول أصحاب المصلحة  

تلفة، تم إعداد مؤتمر المتعددين هذا، في منتدى أصحاب المصلحة المتعددين لقضايا مخ

الاتحاد الدولي للاتصالات ... أيضًا بطريقة أصحاب المصلحة المتعددين من قبل وزارة 

النقل والاتصالات ولكن هذه هيئة منفصلة لذا فهي ليست منفردة تحت مظلة القمة العالمية 

المتعددين   المصلحة  لأصحاب  تحضيرية  عملية  تزال  لا  ولكنها  المعلومات  لمجتمع 

 .حاب المصلحة المتعددينوأص

 

أعتقد أنني سأترك الأمر عند هذا الحد، وسأكون سعيدًا بالإجابة على أي أسئلة.  على  

عكس يولف، أنا لست متواجد في لاهاي هذا الأسبوع، لكنني سأكون متصلاً بالإنترنت  

 ويسعدني أن اتناقش معكم في أي وقت.  شكرًا لكم. 

 

 

أننا نستخدم هذه في الاجتماعات الثنائية عامة كفرصة لتبادل    --.  الأمر هو  شكرًا جزيلًا  :جوانا كوليزا

الأفكار والتجارب الجيدة ولكن هذه محادثة مستمرة، لذا فإن المهمة التي وضعناها أنا  

وشي يونغ لأنفسنا هي التأكد من استمرار هذه المحادثات.  حيث تستمر هذه المحادثة  

 .ICANNجتماعات أيضًا خارج الوقت المخصص لا 

 

أنا ألاحظ يدا فردين التي رفعها زملائي في اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

وغرفة الدردشة.  إنهما جوناثان وسيباستيان.  سنأخذ التعليقات والأسئلة في جلسة الأسئلة  
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على  والأجوبة المخصصة ونحثكم على الرد والتعليق وطرح الأسئلة التي سيتم طرحها  

جلسة، أو خلال الاجتماعات بين الدورات التي -النحو الواجب في الوقت المناسب في ال

 نأمل أن تحدث بين اللجنتين الاستشاريتين بينما نواصل.

 

بين   نتداولها  كنا  التي  العمل  بنود  مراجعة  من  المزيد  الاعتبار  في  الأمر  وضع  مع 

لاستشارية الحكومية شي يونغ لإثارة  الدورات، فإنني أعطي الكلمة لنظيري في اللجنة ا

بعض القضايا والأسئلة والعناصر المعلقة التي قد يتم تناولها خلال تلك الاجتماعات بين  

أخرى نحن نضع المشاركة النشطة محل التقدير، وستسمح لك جلسة الدورات أيضًا ومرة  

مع خالص الشكر لكل الأسئلة والأجوبة بإرسال تعليقاتك وأسئلتك إلى المتحدثين لدينا،  

 من يولف وجوسو.

 

 

شكرًا.  كأحد الأمثلة على حالة كوريا الجنوبية لحوكمة أصحاب المصلحة المتعددين في   شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس: 

 صنع السياسات.  هل يمكنك الانتقال إلى الشريحة التالية. 

 

من فضلك، هل يمكنك الانتقال إلى الشريحة التالية؟  لذلك سأتحدث عن عملية صنع   

السياسة والقانون ذي الصلة في كوريا الجنوبية، وبعد ذلك سأقدم مثالًا قصيرًا حول عملية  

أصحاب المصلحة المتعددين أثناء عملية صناعة الأدوار، وأخيرًا أود فقط توضيح النقاط 

 ي كوريا الجنوبية.  هلاّ انتقلنا إلى الشريحة التالية، رجاءً؟   الرئيسية حول ... ف

 

بالنسبة للمقدمة الموجزة، فإن كوريا الجنوبية لديها ... الإنترنت، لذلك من خلال الفعل  

إدارته باستخدام عنوان   الذاتي    IPالذي نحب جميعًا، يتعين علينا جميعًا  النظام  وأرقام 

(ASوأسماء النطاق.  لذلك من )   خلال القانون قمنا بوضع السياسات باستخدام موارد

الإنترنت.  لذلك عندما تروا عملية صنع السياسات، ستكون عملية من القاعدة إلى القمة.   

لذلك سنبدأ في تلقي الشكاوى أو الاقتراحات من الأسفل إلى الأعلى، ونحاول مراجعة  

حاول الحصول على رأي  ثم ن  ICANNوتنظيم البنود، ونحصل على رأي حول مؤسسة  
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على   للحصول  العملية  هذه  خلال  من  أخيرًا  نحاول  ثم  استماع،  جلسة  خلال  من  عام 

أصحاب   إدارة  مجموعة  من  تتكون  التي  السياسة  لجنة  أو  الإنترنت  قبل  من  مراجعة 

المصلحة المتعددين، ثم بعد ذلك نحصل على موافقة الوزير ونستخدم السياسة في كوريا  

 ريحة التالية رجاءً. الجنوبية.  الش

 

من قانون   6كما رأيتم الشريحة لدينا الإنترنت أو لجنة مناقشة السياسات بموجب المادة  

موارد عناوين الإنترنت.  لذلك نقول إن كل عملية صنع السياسات يجب أن تكون مداولات  

الخطط   من قبل هذه اللجان، لذا يجب أن تناقش اللجنة البنود التالية مثل صياغة وتنفيذ

الأساسية لموارد الإنترنت ويجب أن يوافقوا على إسناد واجبات منظمات إدارة عناوين  

الإنترنت وأيضًا يجب عليهم ... حول إدارة عناوين الإنترنت ومن ثم يجب عليهم وضع  

 . السياسات الرئيسية لتسوية النزاعات المتعلقة بعناوين الإنترنت

 

ن على المستوى الدولي ومن ثم يجب عليهم جعل مسائل  وبعد ذلك يجب أن يحاولوا التعاو

السياسة الأخرى تتعلق بجميع الأمور من خلال الرئيس بحيث يتعين عليهم في الأساس 

وضع العديد من القوانين لصنع السياسة العامة في موارد الإنترنت في كوريا الجنوبية.  

في حالة كوريا الجنوبية.  الشريحة لذا فإن هذه اللجنة هامة للغاية لصنع السياسة العامة  

 التالية رجاءً. 

 

ما نريده هو أن نتطرق إليه لنموذج شركة أصحاب المصلحة المتعددين هو أننا نستمع  

وسلطة   المتعددين  المصلحة  أصحاب  مشاركة  تعزيز  خلال  من  القانون  مراجعة  إلى 

مختلف أصحاب المصلحة لوضع السياسة العامة.  لذلك تم تغيير الاسم من الإنترنت أو  

الإنترنت ليس فقط من أجل المداولات.  فهم أيضًا   المداولات السياسية إلى لجنة سياسة

لديهم القوة والسلطة لاتخاذ القرار، لذا يرغبون في أن تعرف أن يتم تعزيزه ومن ثم تم  

شخصًا حتى يزيدوا من القدرة في الأرقام    20أشخاص إلى    10زيادة عدد المشاركين من  

 .والقوى
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السابق من قبِل الجمهور ... ولكننا نحاول توسيع وأخيرًا، بالنسبة لتأهيل العضو، تم تحديد  

النطاق ليشمل أصحاب المصلحة المتعددين بما في ذلك ... المستخدمين النهائيين، لذلك  

نحاول التعاون وعلاج العديد من أصحاب المصلحة الذين يضعون السياسة العامة في  

من قبل الجمعية الوطنية   الجنوب كوريا.  في النهاية تمت الموافقة على القانون الأصلي

يوليو من هذا العام، لذلك    12، لذلك سيتم تنفيذه منذ  2021ديسمبر    9لكوريا الجنوبية في  

الحكومي   القطاع  جهود  من  تعلمون،  كما  كثيرًا،  نتعاون  جعلنا  القانون  هذا  خلال  من 

 .والقطاع العام والقطاع الخاص و ... القطاع وحتى المستخدمين النهائيين

 

لك يمكن أن يكون هذا أحد الأمثلة الجيدة حول حوكمة أصحاب المصلحة المتعددين لذ

بين القطاع العام والقطاع الخاص وكلها مختلفة بين اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة  

الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، لذلك آمل أن يكون هذا مثالًا يمكن مشاركته بين 

 ون بين اللجنتين، وشكرا لمنحي فرصة العرض.لجنتين لتعزيز التعا

 

 

شكراً جزيلاً لك شي يونغ لإتاحة الفرصة للنظر في الموضوعات المشتركة من منظور  :جوانا كوليزا 

جدول   من  التالي  البند  إلى  بسرعة  الآن  سأنتقل  الأمر،  هذا  وبالحديث حول  مختلف.  

بصفتن اتفقنا  فقد  نسبيًا،  والمرن  الواسع  للعمل  الأعمال  مستعدتان  استشاريتين  لجنتين  ا 

نموذج  في  المحرز  بالتقدم  استكمالها  ينبغي  التي  السياسية  الجغرافية  والقضايا  للتحدث 

 .أصحاب المصلحة المتعددين

 

اللجنة   بمنظور  مول  ماريتا  بدأتنا  حيث  اللجنتين،  عن  نيابة  يتحدثان  متحدثان  لدينا 

ي تطوير نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.   الاستشارية العامة لعموم المستخدمين ف

على   التعرف  يتم  ما  غالبًا  الذين  المتطوعين  وخاصة  المجتمع  أعضاء  دور  ويتمحور 

هيكلية من  يتعلق منظومة  فيما  قلق مشترك  أيضًا مصدر  النهائيين، وهذا  المستخدمين 

ة.  وبعد ذلك  عموم المجتمع الشامل لعموم المستخدمين أو أعضاء المجتمع والدول الفردي

سنسلم الكلمة إلى جورج كانسيو الذي سيتحدث عن التطورات الجيوسياسية الدولية التي  
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شكرًا   بعُد.   عن  إلينا  لتنضم  لماريتا  إلى  الكلمة  سأسلم  أيضًا.   الموضوع  هذا  تتناول 

 لوجودكم معنا.  الكلمة لك. 

 

 

هذا  طاب صباحكم جميعًا.    : ماريتا مول  ألمانيا حيث الإنترنت غير مستقر قليلاً  محدثكم من وسط 

الصباح.  إنها منطقة ريفية وهي نفس المشكلة في كل مكان في العالم لا يتم فيه تقديم  

 الخدمات للمناطق الريفية بشكل جيد مثل المناطق الأخرى.

 

ح   المدني.   المجتمع  وأعضاء  الحكومات  دور  عن  جوانا،  قالت  كما  يث  سأتحدث، 

قضية    --يدور   فإن  المتطوعين،  وعموم  المتطوعين،  حول  الغالب  في  الموضوع 

 . المتطوعين هي بالطبع شاغل رئيسي كبير

 

مؤسسة   نموذج  يعتمد  المختلفة.    ICANNحيث  الأنواع  جميع  من  متطوعين  على 

لعمل   والجهد  الوقت  يكرسون  كأفراد  نصفهم  معنا  يعملون  الذين   ICANNالمتطوعين 

ات للتعاون بدون  الخاصة  تكاليفهم  يدفعون  والذين  المجال،  اسم  بصناعة  صال شخصي 

في   الوحيدون  الأشخاص  ليس  أننا  نعلم  نحن  لذلك  العمل،  بهذا  والالتزام  والمشاركة 

ICANN    الذين لديهم هذا النوع من المتطوعين ولكن يمكننا أن نقول على وجه اليقين إلى

كسبه على الإطلاق بخلاف الرضا عن المساهمة حد كبير أن القليل منا لديه أي شيء ي

 في القضية التي نؤمن بها.

 

لن تدفع فواتيرنا أو تحسن سيرتنا الذاتية كثيرًا.  إذن السؤال هنا، كيف يمكننا تحسين  

مشاركة هذه المجموعة؟  إنه سؤال كبير، ومهم للغاية، ونحن بالتأكيد نفكر مليًا في كيفية 

 في إدارة المؤسسة.   تحسين هذا، هذه الطريقة

 

أن هناك تدفقًا مناسبًا ومستدامًا من الأفراد الملتزمين،   ICANNتفترض آلية المشاركة في   

وعلى استعداد لإنفاق قدر كبير من الوقت والطاقة اللازمتين للمشاركة في هذه العمليات 
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كثير لنطلبه المعقدة، كما يحتاجون أيضًا إلى تدريب مناسب وآليات دعم لمساعدتهم.  هذا  

كما تعلمون، بخلاف جلب الأشخاص، كيف نساعدهم على    --من الناس، فكيف نحن،  

 القيام بذلك، ونحُسن مشاركتهم؟  

 

لسبب واحد، نعتقد أننا بحاجة إلى معرفة المزيد عن الأشخاص الذين يشاركون.  لماذا  

و دافعهم؟   يشتركون؟  وهل نملك الكثير من المعلومات حول سبب مشاركتهم؟  وما ه

المستحيل.   بالأمر  ليس  ذلك  اكتشاف  واهتمامات؟   أهداف  أنها  ندعم  أن  يمكننا  وكيف 

يمكننا استخدام هذه المعلومات للتفكير في ما هي الحوافز التي يمكن أن تساعد في جذب  

الناس والحفاظ على مشاركتهم؟  نحن نبدأ في بناء المؤشرات.  وقد نرغب في النظر في  

قيمة   --، ليس نقديًا، ولكن  ICANNنوعًا من القيمة لعمل المتطوعين في    كيفية تخصيص

من نوع آخر، ونوع ما يمكن أن يشجع الناس على الاستمرار في المشاركة في هذا العمل  

 المعقد والمتطلب.

 

يعد جذب المتطوعين وتدريبهم على هذا المستوى فقط لرؤيتهم يختفون بعد عامين أمرًا  

، طرح أعضاء من فريق  ICANN73لجميع المعنيين.  لذلك، في اجتماع  محبطًا للغاية  

قيادة العموم أسئلة على مجلس الإدارة حول هذا الموضوع، من أجل إنشاء طرق جديدة  

 .للتعرف على مساهمات المتطوعين

 

يعتمد على نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، ونشعر أنه من   ICANNفنظام حوكمة  

المحادثات، إذا كان النموذج سيتطور ويزدهر.   ونحن نأمل أن تكون    الضروري بدء هذه

اللجنة الاستشارية الحكومية مهتمة أيضًا بالمساهمة في هذا النوع من التفكير في كيفية  

بدأنا للتو هذه المحادثة، وبالتأكيد ستحصل جميع المجتمعات   --تحسين هذا الأمر، لقد  

دارة المتطوعين بشكل أفضل الموارد في نظام  اكتشاف طرق لإ  --على ما تكسبه من  

 الحكم هذا. 
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وهذا إلى حد كبير كل ما يجب أن أقوله حول هذا الأمر.  نحن أردنا بدء محادثة.  لذا   

قمنا بعدد من التدخلات، كان هذا أحدها ونأمل فقط المضي قدمًا ونأمل أن نرى اللجنة 

 كرًا جزلاً لكم، شكرًا لكِ جوانا.الاستشارية الحكومية كشركاء في هذا الأمر.  ش

 

  

هذا تدخل يتناسب جيدًا مع مثال الممارسة الجيدة الذي  شكرًا.  شكرًا جزيلاً لك، ماريتا.    :جوانا كوليزا 

شاركناه للتو ومع الحاجة إلى تعزيز دعم أعضاء المجتمعين على الأرض وكذلك داخل  

مؤسسة   أصحاب   ICANNهياكل  نموذج  في  التطورات  نناقش  عندما  ولكن  نفسها.  

وطنية أو مجرد   المصلحة المتعددين، يتضح أيضًا وجود منظمات دولية وعمليات تنظيمية

بيانات تستهدف هذا الهدف أيضًا، وبهذا أسلم الكلمة لجورج كانسيو الذي ينضم إلينا أيضًا  

عن بعُد اليوم، و من سيتحدث عن ذلك الجانب التنظيمي أو التنظيمي الدولي الحكومي 

الدولي للتقدم في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، والقضايا الجيوسياسية.  جورج، 

 ا جزيلاً لك على انضمامك إلينا.  الكلمة لك. شكرً 

 

 

 . شكرًا لكم، شكرًا جزيلا لكِ جوانا.  آمل أنكم تسمعونني جيدًا?  شكرًا على إيماءة الموافقة : جورج كانسيو 

الآن أنا هناك  حسنًا، عدت إلى الواقع الافتراضي.  كنت متواجد معكم في أول يومين.   

افتراضيًا، لذلك هذا اجتماع هجين في شخص واحد بطريقة ما.  يسرني أن أكون معكم، 

قالت جوانا، لا يعيش نموذج أصحاب   الأفكار والمعلومات.  كما  وأن نتشارك ببعض 

في فراغ ولكنه يعيش ضمن نظام بيئي أكبر، أو نظام   ICANNالمصلحة المتعددين في  

فنلندا،  بيئي عالمي رأيناه م أو  الجنوبية،  أمثلة وطنية مثل كوريا  أيضًا  قبل، وهناك  ن 

وهناك العديد من الأمثلة الأخرى بالطبع، ولكن هناك أيضًا هذا الإطار العالمي الأكبر، 

 وكان هناك الكثير من التطورات مؤخرًا.

 

الأرض  قد نقول إننا نعيش أوقاتاً ممتعة للغاية، لذا من المهم أن يكون الأشخاص على   

على دراية بهذه التطورات، وإلى أقصى حد ممكن يمكنهم أيضًا المشاركة قدر الإمكان، 
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أو على الأقل يعتبرون أن هناك إعداد أكبر قيد التطور.  على سبيل المثال، على مستوى 

الأمم المتحدة، من المهم أن نقول إنه كان هناك مكتب للمبعوث التكنولوجي تم إنشاؤه في 

السيد  ،  2021عام   الهندي  الدبلوماسي  تعيين  تم  أنه  مؤخرًا  علمنا  الفواق،  بعض  وبعد 

مانديب جيل قم تم تعيينه في منصب المبعوث التكنولوجي للأمين العام  لذلك هناك هذا  

المكتب الجديد في الأمم المتحدة يحاول التنسيق لخلق تآزر في عمل الوكالات والمكاتب  

 هذا المجال الرقمي من الأنشطة الأكبر.  المختلفة في الأمم المتحدة بشأن

 

، لذا  (DNS)وبالطبع، سيشمل ذلك حوكمة الإنترنت ويتضمن حوكمة نظام اسم النطاق  

من المهم أن نضع ذلك في الاعتبار.  في الواقع، يطلق مكتب المبعوث التكنولوجي، أو 

لى شيء يسمونه يجري استشارة، عملية استشارية عالمية قمت بلصقها للتو في الدردشة ع

الميثاق الرقمي العالمي، وهو في الأساس أشياء تحدث على الإنترنت ولكن بالطبع لديها 

تأثير الحوكمة خارج الإنترنت للبنية التحتية نفسها، لذا ألقِ نظرة وشارك، وكلما شاركنا 

 أكثر، كان ذلك أفضل، كلما زاد سماع صوت القاعدة الشعبية من المجتمع.

 

على    حوكمة أيضًا  منتدى  تطور  لدينا  بالسابق،  يتعلق  ،وفيما  المتحدة  الأمم  مستوى 

الإنترنت فضلاً عن ذلك، فهذه طريقة لجعل منتدى حوكمة الإنترنت أكثر شمولاً وفعالية 

وأيضًا أكثر توجهاً نحو المخرجات.  هذه محادثة جارية، تتعلق بالقمة العالمية لمجتمع  

 . 20المعلومات زائد 

 

لقد    العالمية لعامي   20عامًا بالفعل على ما يقرب من    20مرت  إذن،  القمة  عامًا من 

لعام  2005و    2003 أنه سيكون هناك عملية مراجعة كبيرة  افهم  حيث سيتم   2025، 

لعامي   التأسيسية  الدولية  الاتفاقيات  الإنترنت  2005و    2003مراجعة  ، وكذلك موارد 

 على جدول الأعمال.  ICANNسة الهامة مثل تلك التي تم إدارتها بواسطة مؤس
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 31من  21صفحة 

 

بالطبع، مؤتمر    PLENIPOTلذلك يوجد شيء لمشاهدته.  هناك شيء يجب مراعاته،   

المندوبين المفوضين للاتحاد الدولي للاتصالات الذي نتمنى أن نسمع عنه سيعقد في شهر  

سبتمبر في بوخارست هذا العام، وبعض القضايا التي نوقشت هناك تؤثر بالطبع على 

ICANN وأخيرًا، فإن أحد التطورات التي حدثت مؤخرًا نسبيًا والتي تثير اهتمامًا كبيرًا  .

يسمى بالإعلان عن مستقبل الإنترنت،    --للغاية وتركز على مستقبل الإنترنت هو ما  

والذي أطلقته الولايات المتحدة وبالتعاون أيضًا مع الحكومات الأخرى بما في ذلك الاتحاد  

إذا سمحتم لي، سأعطي الكلمة بإيجاز شديد إلى زميلتي العزيزة، سوزان    الأوروبي لذلك،

 تشالمرز، من حكومة الولايات المتحدة التي ستشارك ببعض الملاحظات عنا.

 

 

 شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  نعم، تفضل. 

 

 

ي أواخر أبريل، انضمت الولايات  شكرًا لك يا جورج وشي يونغ.  كما ذكر جورج ف : ممثل الولايات المتحدة الأمريكية 

المفوضية الأوروبية و   إلى  الإنترنت.     60المتحدة  لمستقبل  إيجابية  لتعزيز رؤية  دولة 

حيث يشتمل الإعلان الخاص بمستقبل الإنترنت على مجموعة من المبادئ، وتشمل تلك 

وتعز الناس،  لجميع  الأساسية  والحريات  الإنسان  حقوق  بحماية  التزامات  يز  المبادئ 

الإنترنت العالمي الذي يعزز التدفق الحر للمعلومات، وتعزيز الاتصال الشامل ميسور  

التكلفة. لكي يمكن لجميع الناس الاستفادة من الاقتصاد الرقمي، لتعزيز الثقة في النظام  

البيئي الرقمي العالمي بما في ذلك من خلال حماية الخصوصية.  ولحماية وتعزيز نهج 

 لمتعددين للحوكمة التي تحافظ على تشغيل الإنترنت لصالح الجميع.أصحاب المصلحة ا 

 

لذلك لا يقترح الإعلان إعادة ابتكار أو استبدال أي عمل قائم في هيئة أصحاب المصلحة   

المتعددين أو متعدد الأطراف، بل بدلاً من ذلك يقترح حشد الشركاء العالميين حول رؤية 

حدة وشركاؤها على الترويج في الرؤية ومبادئها مشتركة.  حيث ستعمل الولايات المت

لقوانيننا   البعض ووفقًا  التنظيمية لبعضهم  الحالية مع احترام الاستقلالية  المنتديات  عبر 
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 31من  22صفحة 

 

الدردشة.    في  الإعلان  لنص  رابط  وسأشارك  الدولية.   القانونية  والالتزامات  المحلية 

 شكرًا.

 

تلقينا   :جوانا كوليزا شكرا لك يا جورج وسوزان.  بهذا نختتم بنود جدول أعمالنا المتفق عليها.  لقد 

بعض الردود.  أرى أيضًا نقاشًا حيويًا في الدردشة، لذلك أنا سعيدة لأنني سأترك الكلمة  

 لشي يونغ لاصطحابنا خلال جلسة الأسئلة والأجوبة.  شكرًا. 

 

 

كِ يا جوانا، وشكرًا لكم على عقد هذه المحادثة، وأعتقد أننا نود أن نبدأ بالأسئلة والأجوبة  شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا ل

ولكن كما رأيت توزيع الورق من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين وجوناثان 

أعتقد أن    --وسيباستيان، أود أن أقدم لهم أولًا الأسئلة والأجوبة، إذا كان هناك أي شيء  

ستيان يمكن أن تأخذ الكلمة من أجل لبدء فقرة الأسئلة والأجوبة لأنني رأيت أشخاصًا  سيبا

 متواجدين.

 

 

شكرًا للزميل من فنلندا، وشكرًا لك على تقديم خبرتك وإذا سمحت لي لأن لدينا ترجمة   :سيباستيان باشوليه 

فورية، فسأنتقل إلى ممثل فرنسا.  نعم، نعم، هذا صعب.  أنا أزعجك بسماعة الرأس وما  

 .إلى ذلك وما إلى ذلك، ولكن إذا لم نستخدمها فسوف نفقد الصوت

 

أصر على أن التجربة التي قدُمت إليكم كانت   سيباستيان باشوليه رئيس ....  وددت أن 

أوروبي آخر   بلد  فنلندا، وكانت موجودة، والأساليب الأخرى في  للغاية، تجربة  ممتعة 

وربما بلدان في العالم.  سيكون من المثير إذا تمكنا من البناء على هذا.  قد تكون مشكلة  

الفرنسي مع و المندوب  تغيير  نأخذ مثال فرنسا.   أن  أن يكون  أيضًا  للبلد يمكن  صوله 

لفترة طويلة   المستخدمين، ستكون صعوبة أخرى وفرنسا، نحن هنا  مشكلة تتغير على 

ونعلم أن الحكومات تتغير طوال الوقت، وهي كذلك تصبح مشكلة في أن تكون قادرًا  

على تفصيل أشياء إيجابية ولسنا فقط لا نتحدث فقط عن القوانين في بلد واحد، شكرًا لكم  
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 31من  23صفحة 

 

أخرى على كل ما قمتم به من عمل، وذلك من عموم الناس أو في اللجنة الاستشارية   مرة

 الحكومية.  شكرًا لكم. 

 

 

 شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  هل تفضلت بطرح السؤال الثاني؟

 

 

لعموم   :جوناثان زوك العامة  اللجنة الاستشارية  نائب رئيس  أنا  التسجيل.   أنا جوناثان زوك، لغرض 

خدمين للسياسة إلى جانب مع جوانا، ولكن سؤالي ليس بهذه الصفة.  لذلك لا يستند  المست

إلى أي موقف إجماعي للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين أو أي شيء ولكني 

مهتم نوعًا من الجمع بين اثنين من الموضوعات التي تمت مناقشتها.  أحدهما كان القبول  

القيم الذي سمعنا عنه للتو.  تسليط الضوء حقًا على أهمية الشامل والآخر كان إعلان  

 . الإنترنت العالمي.  حيث يقف الإنترنت العالمي والقبول الشامل في قلب ذلك

 

ولذا أعتقد أنه يود طرح سؤال صعب يتم اعتباره في هذه الهيئة أو من قبل الدول الأعضاء  

ال استخدام سياسة  لفكرة  إعطاؤه  تم  وقد  المثال، كطريقة  الفردية،  مشتريات على سبيل 

بقيم  للنهوض  العالم  أنحاء  جميع  في  استخدامها  في  العالمي  القبول  حول  القيم  لفرض 

أخرى، كما تعلمون، أتساءل أنك تعرف سوزان ما إذا كانت وزارة التجارة على استعداد  

يل المثال  لعدم الطيران وشركات الطيران التي لم تطبق القبول الشامل بالكامل، على سب

 أم لا؟   

 

هل كان هناك نقاش ولا يزال هناك آلية لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية للعودة إلى  

ليس بالتساوي الحكومة بأكملها ولكن الوكالات للنظر في شيء   --الوكالات التي يمثلونها  

ملاحظة  أكثر قليلاً مع مزيد من الأسنان حول مسألة القبول الشامل؟  وأعتقد أن نفس ال

 على القيام بالأمر نفسه؟ ICANNيجب أن نشجع 
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 31من  24صفحة 

 

 

 شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا لك يا جوناثان.  سوزان، تفضلي، ممثل الولايات المتحدة.  شكرًا لك، جوناثان.

 

 

أعتقد أن مسألة القبول الشامل تندرج بشكل طبيعي ضمن المبادئ المنصوص عليها في  :ممثل الولايات المتحدة الأمريكية

نوعًا من آلية منفصلة    --أريد التوضيح    --الإعلان.  لم ينشئ الإعلان نفسه والشركاء  

(.  هذا ليس النموذج الذي نستخدمه، ولكنه DFIخصيصًا لتنفيذ مبادرة الحرية الرقمية )

لمبادئ عبر المنتديات الحالية.  أعتقد أن إحدى الطرق التي يمكن التزام سياسي بتنفيذ ا

  ICANNتحقيقها هي ما إذا كان الموقعون يرغبون في دفع مسألة القبول الشامل داخل  

حوكمة  مشهد  ضمن  الأخرى  المنتديات  وداخل  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  وداخل 

 .الإنترنت

 

 ك.  شكرًا. بهذا، آمل أن يكون هذا ردًا على سؤال

 

 

 شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكراً لكِ يا سوزان، وكما أرى يد أمريتا.  أمريتا، تفضلي. 

أمريتا، للتسجيل من ... سأتحدث عن الإعلان عن مستقبل الإنترنت، إنها خطوة رائعة،   

من ولكن مع الأسف، كما ذكرت في محادثتي، لم تؤيده أيضًا معظم الدول النامية والعديد  

 .الدول المتقدمة

 

وعلى الرغم من أنه من المفترض أن يكون أصحاب مصلحة متعددين بطبيعته، إلا أن  

هناك نقصًا في مشاركة المجتمع المدني والعديد من المجتمعات الفنية غير ممثلة أيضًا  

لإدراج المزيد من الأشخاص، أتساءل متى سيحدث   --بينما يذكر الإعلان أنهم يخططون  

وكيف ستتغير الأشياء وماذا ستكون خطة العمل في التنفيذ الفعلي للأشياء لأننا رأينا    ذلك،

الكثير من الإعلانات تحدث في الماضي أيضًا.  كيف سيكون الأمر مختلفًا، هل هذا شيء  

 نهتم جميعًا بمعرفته؟  شكرًا.
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 31من  25صفحة 

 

 

 

 . شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا لكِ أمريتا.  ونعم يا سوزان

 

 

يسعدني الرد على ذلك بإيجاز وشكرًا لك يا أمريتا على مداخلتك.  أعتقد أن دور المجتمع  :ممثل الولايات المتحدة الأمريكية

ووفقًا   الإعلان،  بروح  يلتزمون  أنهم  من  للتأكد  حكوماتهم  محاسبة  هو  بالقطع  المدني 

المدني، أعتقد أن هناك  للمبادئ.  وفيما يتعلق بالخطوات الملموسة للمشاركة مع المجتمع  

خططًا في المستقبل، ولكن ليس لدي معلومات محددة حول ذلك في هذا الوقت، لكن كما  

المدني رفع  المجتمع  بإمكان  إذا كان  أمرًا رائعًا  أنه سيكون  أعتقد  ذلك،  تعلمون، ومع 

لديهم   تكون  قد  التي  الخطط  والاستفسار عن  المناسبين  الحكوميين  إلى ممثليه  الإعلان 

 لتحقيق المبادئ الواردة في الإعلان.  شكرًا. 

 

 

 أوه، نعم، لقد رأيته.  حسنًا، نعم، تفضل.  --شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا لك، سوزان.  وهل هناك أي سؤال آخر أو 

 

 

ربما هذا ليس فقط للجنة الاستشارية العامة لعموم شكرًا.  آشوين من إندونيسيا، للتسجيل.    : ممثل إندونيسيا 

المستخدمين ولكن أيضًا لمنال، أعني العديد من القضايا المثيرة للاهتمام في هذه الجلسة  

إنها مثيرة جدًا للاهتمام وأشكر الممثلين من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين 

من القضايا الفنية.  الإنترنت في وسط ألمانيا   وما إلى ذلك.  المشكلة أنا فقط أخطر العديد

غير مستقر مثل ما ذكره صديقنا لذا يمكنك أن تتخيل كيف يحدث ذلك في بلدان أخرى،  

 . في إندونيسيا، على سبيل المثال

 

مليار مستخدم نهائي هناك ... سيكون هناك المزيد والمزيد.    4.5الآن ذكرت أيضًا أن  

فنلندا، الفنلندي، عن التطوير التقني المثير للاهتمام في جمعية ثم تحدث أنت صديقنا من 
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 31من  26صفحة 

 

الإنترنت وما إلى ذلك.  الآن وجهة نظري هي أنه بما أن جميع القضايا تحتاج إلى قدرة  

تقنية من البلدان.  المعرفة التقنية في البلدان التي أتساءل فقط عما إذا كان بإمكان اللجنة  

إلى جانب اللجنة الاستشارية العامة لعموم   ICANNسسة  الاستشارية الحكومية وحتى مؤ

 . المستخدمين تعزيز التطوير التقني في بلدان مختلفة

  

هندسة   عمل  مجموعة  المثال،  سبيل  على  الإنترنت،  جمعية  في  المثال،  سبيل  على 

تقديم عطاء بشكل   --(  RFCالإنترنت، طلب فريق العمل الخاص طلب تقديم التعقيبات )

لغاية وهذه فقط نقطة واحدة.  هذا مجرد مثال واحد على ذلك يمكن أن يوضح  متكرر ل

  ICTNمدى أهمية التطوير التقني.  على سبيل المثال، هذه هي الهيئة المعيارية الوطنية لـ  

فقط   وليس  التعقيبات  تقديم  إلى طلب  أيضًا  انظر  ]يتعذر سماعه[ هنا؟   الحصول على 

( على سبيل المثال.  هل  IFCو مؤسسة التمويل الدولية ) (ISOالمنظمة الدولية للتقييس )

ولكن هل يعتنون أيضًا بطلب تقديم التعقيبات على   ITCو  ISOسيكون هناك عضو في  

 .سبيل المثال؟  هذا نوع من الأشياء التي تحتاج إلى قدرة تقنية

 

ومع منال  ICANN ALACلذا ربما يمكن للجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين و  

واللجنة الاستشارية الحكومية الترويج لذلك.  ربما من خلال أي طريقة ممكنة بأي طريقة 

أستراليا من خلال ممثل   المثال في  أو من    ICANNترونها، على سبيل  في سنغافورة 

 . خلال سجل البلد المحلي.  كما تعلمون، هذا نظام آخر للقيام بذلك.  شكرًا

 

 

الرئيس:  شكرًا جزيلاً و كما رأيت اليد من ... أريد فقط أن أعطي فيليميرا الكلمة.  هل يمكنك الاختصار   شي يونغ تشانغ، نائب

 . لأن الوقت ينفد؟  شكرًا
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 31من  27صفحة 

 

ة سؤال أمريتا حول الإعلان.  كما قالت  -شكرًا.  سأكون موجزًا.  لقد قمت للتو بمتابع  :فيليميرا جراو

تحاد الأوروبي ... للإعلان، وأعتقد أنه من المهم  سوزان أن المفوضية الأوروبية، والا

أيضًا ملاحظة أن الإعلان بطبيعته من المفترض أن يكون عملية شاملة، وبالتالي أعتقد 

أن سؤال أمريتا حول حقيقة أن الدول الأخرى ربما أردت الانضمام والانفتاح على نموذج 

أننا نعتقد أن الإعلان مهم حقًا   أصحاب المصلحة المتعددين ... هام وأردت فقط أن أذكر 

وإبقائه عالميًا، ومن هذا المنظور أنا أيضًا أردت أن أذكر   --لحماية الإنترنت المفتوح،  

الصحفية    ICANNأن مؤسسة   بياناتها  التقني وذكرت في  بهذا  في    --قد أشادت كثيرًا 

 لحظة الإصدار أنها تتماشى حقًا مع مهمتها ورؤيتها للإنترنت.

 

أ  أصحاب  لذلك  نموذج  في  محددة  نقطة  على  يحتوي  الإعلان  هذا  لأن  نظرًا  أنه  عتقد 

المصلحة المتعددين، فهذا أمر يمكن لأعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الحاضرين أو  

الحاضرين عبر الإنترنت التفكير فيه بشكل أكبر ومعرفة ما إذا كانوا يشتركون في مبادئ  

علان، وبالتالي التفكير أيضًا في الانضمام إلى الأعضاء ورؤية الإنترنت الموجودة في الإ 

 الموجودين بالفعل في الإعلان.  شكرًا.

 

 

  --شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا لك، فيليميرا، ونظرًا لأن الوقت ينفد، فقد رأيت توزيع الورق من لوسيانا، لذا هل يمكنك  

 

 

مجرد متابعة للتعليقات التي أدلت بها سوزان وزميلي من المفوضية الأوروبية وزميلي   :ممثل البرازيل 

البلدان من   العديد من  أن  إلى حقيقة  إشارة  فهذه  الإنترنت،  الآخر بشأن إعلان مستقبل 

على   بالتوقيع  تقم  لم  العالمي  الجنوب  يسمى  ما  من  الأخرى  البلدان  من  النامية  البلدان 

ن أدلي ببعض التعليقات التي قد تساعد في فهم سبب حدوث ذلك إلى  الإعلان.  أود فقط أ 

 .حد ما
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 31من  28صفحة 

 

الرؤية   يشاركون  الحالة  هذه  في  البرازيل  أشرك  وأنا  البلدان  تلك  من  العديد  أن  أعتقد 

ولكن هناك قضايا عملية وقضايا جوهرية  لذلك ينعكس في هذا الإعلان.     --الشاملة  

موجودة وليس بالضرورة أن يتفق الجميع على كل التفاصيل، لذا فقد تم تغييرها.  لم تكن 

عملية تصاعدية، بل كانت في الأساس، تم اقتراح الإعلان من الأعلى إلى الأسفل.  ولدينا  

المتعددين في البرازيل حيث يجب أن تكون   المصلحة  قادرًا  نظام أصحاب  على الأقل 

 .على التشاور وإجراء القليل من المحادثة حول مواضيع معينة

 

الخاصة   للمساهمات  بالكامل، ولم يكن هناك مساحة  اقتراحه جاهزًا  تم  إعلانًا  لقد كان 

السهل  من  ليس  للبرازيل  بالنسبة  شيء  فهو  لذا  تركها،  أو  أخذها  يجب  لذا  بالإعلان، 

لل فرصة  دون  إليه  أنه  الانضمام  الإعلان  وأيضًا    . المشكلات  على  التعليق  أو  تعديل 

بالإضافة إلى الرؤية العالمية للإنترنت، والتي قد أقول إننا نتفق عليها على نطاق واسع،  

تتحدث عن قضايا محددة تعتمد على السياسة، عندما تكون المناقشات السياسية في بلدان  

تلفة، بمثابة المشكلة، لذلك ... عندما نظرنا مختلفة أو حتى الأطر القانونية في بلدان مخ

 .في هذا المستند

 

بما   المستقبل تتعلق  أنا متأكد من أن مؤيد الإعلان سينظر فيها في  أيضًا نقطة  وتوجد 

التي تم تصورها بها ليست بالضرورة  لنا أن الطريقة  سيتبع عملية الإعلان لأنه يبدو 

إنشاء عملية، ثم الطلب، ولكن لماذا تقوم بتكرار   وثيقة قائمة بذاتها.  إنه أمر يهدف إلى

أنها قد  لذا أعتقد أن هذه الأنواع من الأسئلة، أعتقد  المختلفة،  القيام ببعض الأشياء  أو 

تكون في ذهن العديد من البلدان التي ربما كانت مهتمة بالوثيقة، وعلى الأرجح شاركت  

كوك في هذه المرحلة للانضمام بطريقة  الرؤية التي تبلورت في الوثيقة ولكن كان لديها ش

 .أكثر رسمية.  لذا، شكرًا جزيلاً لكم
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 31من  29صفحة 

 

دقائق وأليسا، هل يمكن أن يكون سؤالك مختصرًا؟     3شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكراً جزيلاً لك، لوسيانو، وقد مرت  

 شكرًا.

 

 

ا.  كان لدي سؤال موجز للغاية في الواقع  نعم، شكرًا.  للتسجيل، هذه أليسا هيفر من هولند :ممثل هولندا

عن القبول الشامل.  سأقوم بخلع هذا.  هل سيكون من الممكن الحصول على إحاطة فنية  

أكثر تعمقًا قليلاً أو شيء من هذا القبيل أو تلقي ورقة حول المشكلات الناشئة عن القبول  

 الشامل؟   

 

والمسجلين والمسؤوليات التي يتعين  وأيضًا، النظر في المسؤوليات الموجودة للسجلات  

علينا كحكومات تحقيق قبول شامل أوسع لأننا تحدثنا عنها عدة مرات ولكن في كل مرة  

يكون الأمر موجز للغاية، ثم يتعين علينا التوقف وأعتقد أنه سيكون من الجيد أن نتعمق  

 . أكثر في ذلك.  شكرًا لكم

 

 

شي يونغ، إن جاز لي وباختصار شديد، فإننا نعمل على ذلك يا أليسا.    :ة الحكوميةمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشاري

المدّول ) النطاق  اسم  الإنترنت حول  تنسيق ندوة عبر  ( على وجه  IDNلقد كنا نحاول 

التحديد وجمع كافة المعلومات الأساسية للزملاء في اللجنة الاستشارية الحكومية.  لقد تم  

 . ولويات أخرى ولكن سيتم عقدها قريبًا.  شكرًاتأجيلها بسبب ظهور أ

 

 

 -- شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  شكرًا يا منال.  و .. هل يمكنك أخذ الكلمة لعرض الملخص

 

 

حسنًا، أردت أن أعلق بإيجاز على ما قاله ممثل إندونيسيا  مرحباً، معكم هادية للتسجيل.   :هادية المنياوي 

فيما يتعلق بالقدرة التقنية، لذلك أعتقد حقًا أن تدريب القدرات التقنية أمر مهم للغاية ولكن  
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 31من  30صفحة 

 

هذا ليس سبب عدم اعتماد القبول الشامل.  فهذا لا يتحقق بسبب الرغبة في المضي قدمًا  

والمال حتى لو كان ... المال لاعتماد القبول الشامل.    -والتبني، واستغراق الوقت والوقت  

لذلك نحن بحاجة إلى أن يرى الناس أو تحتاج الحكومات إلى رؤية القيمة التي ستتولد 

 من القبول الشامل. 

 

أشار ممثل إندونيسيا أيضًا إلى مسألة المنسقين المقيمين وأعتقد أن هذا أمر مهم.  نحن   

أنه  على  الأمر  في  نفكر  فإن    لم  أليسا،  بنقطة  يتعلق  فيما  النهاية،  وفي  كثيرًا.   مجتمع 

الحصول على مزيد من المعرفة حول موضوع القبول الشامل أمر مهم أيضًا.  شكرًا 

 .لكم

 

 

 دقائق ولكني 6شي يونغ تشانغ، نائب الرئيس:  وشكرًا جزيلاً لكم على كل هذه المناقشة النشطة، وأنا آسف جدًا لاجتياز مدة الـ

 أود أن أعطي الكلمة لمنال للتعليقات.

 

 

شكرًا جزيلاً لكم جميعًا، وشكرًا جوانا وشي يونغ على جدول الأعمال  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 

القوي وكيف يمكننا التعاون على المستوى الوطني وعبر الحدود للتأكد من أن الإنترنت 

ن خلال تطوير أسماء النطاقات المدّولة والقبول الشامل.  شكرًا  حقًا للجميع، بما في ذلك م

جزيلاً لك مورين، وجوانا، وشي يونغ، وساتيش، ونايغل، وجوسو، وجورج، وسوزان،  

ونتطلع إلى استمرار التعاون في المناقشات التفاعلية والحوار الودي والبناء.  شكرًا لكم  

 رة من جانبك. جميعًا.  مورين، هل لديكِ أي ملاحظات أخي

 

 

ما أردت    --لا، أود فقط أن أقول شكرًا جزيلاً لكم جميعًا، كما تعلمون كما أعرف أن   :مورين هيليارد 

نوعًا من التعليق عليه هو فقط أنكم تعلمون عمق المناقشات والمساهمات التي تم إجراؤها  
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 31من  31صفحة 

 

سماعه[ لذا أتمنى أن  على كلا الجانبين، وأعتقد أن هذا الشيء الهجين ربما كان ]يتعذر  

 يسود هذا الأمر وأنتم تعلمون أنني أتطلع حقًا إلى اجتماعاتنا المستقبلية.  شكرًا.

 

 

شكرًا لكم، وبالنسبة للزملاء في اللجنة الاستشارية الحكومية، يرجى  :منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية

والنص الرابعة  الساعة  في  الغرفة  إلى  الإدارة. العودة  اجتماعنا مع مجلس  لحضور  ف 

 شكرًا لكم.

 

 ]انتهاء التدوين[ 


